

Cuarteles de 240 efectivos
Desde enero habrá Guardia
Nacional en toda la capital

ALMA PAOLA WONG - PAG.1

Sheinbaum: en 2022, cuarteles de la Guardia Nacional en las 16 alcaldías

ALMA PAOLA WONG
CIUDAD DE MÉXICO

La alcaldía Benito Juárez contará en 2022 con un cuartel provisional de la Guardia Nacional en lo que se define el espacio que ocupará el destacamento de 240 elementos, adelantó la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum.

“A partir del próximo año va a haber Guardia Nacional en las 16 alcaldías, son destacamentos que en promedio tienen 240 elementos y también aquí, en la alcaldía Benito Juárez, acordamos buscar un espacio para que tengan un cuartel provisional, en lo que definimos los cuarteles generales”, declaró en conferencia de prensa tras la instalación del gabinete de seguridad en la demarcación gobernada por el PAN.

El gobierno capitalino destacó que la alcaldía ocupa el quinto lugar en criminalidad por cada 100 mil habitantes y registra un promedio diario de 5.25 delitos.

El alcalde Santiago Taboada aseguró que seguirá trabajando de manera coordinada con el gobierno local y recalcó el apoyo brindado por la administración de Sheinbaum. ■■■



Santiago Taboada, la jefa de Gobierno y Ernestina Godoy. ESPECIAL

